

L'équipe de Ciego de Avila se place à la tête de la lutte pour le 55e championnat du baseball de Cuba



La Havane, 8 sept (AIN)-. L'équipe de Ciego de Avila s'est placée à la tête du peloton qui se dispute le 55e championnat de base-ball. Et cela non seulement grâce à sa victoire d'hier soir sur Guantanamo mais encore à la défaite de Granma, leader jusqu'à présent, devant Las Tunas.

Les batteurs de Ciego de Avila ont réussi à marquer 2 buts au cours de la 8ème manche et avant-dernière du match. Les joueurs de Ciego de Avila, actuels champions de Cuba, ont ainsi remporté la victoire, en complétant 4 tours au diamant face aux 3 tours enregistrés par Guantanamo.

Osvaldo Vasquez a fait son 3ème home run de la saison, c'est-à-dire, il a battu la balle hors du terrain, ce qui lui a valu la première place sur la liste des batteurs de ce championnat.

Maintenant, Ciego de Avila accumule 6 victoires et 2 défaites. Elle est suivie, comme nous le disions, de Granma qui partage la deuxième place avec Pinar el Rio.

Il s'agit pour l'instant de la classification mais le base-ball éveille des discussions passionnées un peu partout à Cuba comme s'il s'agissait de la coupe du monde.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/68347-lequipe-de-ciego-de-avila-se-place-a-la-tete-de-la-lutte-pour-le-55e-championnat-du-baseball-de-cuba>



Radio Habana Cuba